

no de los soldados, con la lanza, le traspasó el costado, y al punto salió sangre y agua " (Juan 19, 34).

El Santo Padre Benedicto XVI en su mensaje de este año para la Jornada Mundial del Enfermo que se celebra el 11 de febrero, propone la contemplación del Corazón de Cristo:

- "Contemplando las llagas de Jesús, nuestra mirada se dirige a su Corazón sacratísimo, en el que se manifiesta en sumo grado el amor de Dios".
- El Sagrado Corazón es Cristo crucificado... "símbolo de los sacramentos de la Iglesia, para que todos los hombres, atraídos hacia el Corazón del Salvador, alcancen con gozo la fuente perenne de la salvación".
- "Agua del costado de Cristo, lávame. Pasión de Cristo, fortificame. Oh Buen Jesús, escúchame. Dentro de tus llagas, escóndeme".



rando hacia la cita de Madrid, el próximo $oldsymbol{1}oldsymbol{1}oldsymbol{1}$ agosto, para la Jornada Mundial de la Juventud, querría mencionar especialmente a los jóvenes que viven la experiencia de la enfermedad. La Pasión, la Cruz de Jesús, con frecuencia dan miedo, porque parecen ser la negación de la vida. ¡En realidad es exactamente lo contrario! La Cruz es el "sí" de Dios al hombre, la expresión más alta e intensa de su amor y la fuente de la que mana la vida eterna. Desde el corazón traspasado de Jesús ha manado esta vida divina. Sólo Él es capaz de liberar al mundo del mal y hacer crecer su Reino de justicia, paz y amor. Queridos jóvenes, aprended a "ver" y a "encontrar" a Jesús en la Eucaristía, donde está presente para nosotros de modo real, hasta hacerse comida para el camino; pero sabedlo reconocer y servir también en los pobres, en los enfermos, en los hermanos que sufren y están en dificultad, que tienen necesidad de vuestra ayuda. A todos los jóvenes, enfermos y sanos, repito la invitación a crear puentes de amor y solidaridad, para que nadie se sienta solo, sino cercano a Dios y parte de la gran familia de sus hijos".

Benedicto XVI

Jornada Mundial del Enfermo - 11 de febrero de 2011



En Zambia desde el año 2005, el misionero portugués Horacio Rossas, trabaja actualmente como párroco de Lilanda, una zona especialmente deprimida en la periferia de Lusaka. Con una población que ronda las 80.000 personas, en estos barrios marginales habitan unos 20.000 cristianos. Horacio habla así de su experiencia:

"El servicio, la entrega al otro, la capacidad de caminar junto con el hermano que sufre y con el que descubre a Dios, dan un sentido a la vida que no se encuentra en la satisfacción inmediata de nuestras necesidades (o caprichos) egoístas".

Natural del Bairral, en el norte de Portugal, su vocación en los Misioneros Combonianos ha estado muy marcada por el trabajo con las poblaciones más desfavorecidas de África. Después de su ordenación sacerdotal, estuvo en Kenia en 1989 y en Sudán en 1995. "Aprendí a conocer a Dios en la precariedad de la vida, en las dificultades del día a día, en el peligro constante, pero sobre todo en la certeza de su presencia amiga y protectora", subraya el misionero, que convivió a lo largo de estos años con la guerra, la pobreza y la muerte, buscando llevar el Evangelio en medio de estas realidades.

P. Horacio Rossas. Misionero comboniano

Noticias de la Misión



Un total de 21 personas morían y 43 resultaban heridas por la explosión de una bomba frente a una iglesia cristiana de la ciudad egipcia de Alejandría, en la última medianoche

del año. En Irak, se han sucedido los **atentados y ataques contra los cristianos**, con el propósito de que abandonen el país.

A inicios de este año se estrena la película "Dioses y hombres", que narra la historia de los siete monjes cistercienses martirizados en 1996 en las montañas de Argelia por un



grupo de extremistas islámicos. Se trata de un reconocimiento a la heroicidad de tantos religiosos y religiosas volcados con la misión de la Iglesia en tantos países del tercer mundo.



La Infancia Misionera destinó el pasado año 164.400 dólares para niños en Vietnam de minorías étnicas. Con una situación de pobreza generalizada y habitando en zonas montañosas del interior del país, este dinero les permitirá mejorar su alimentación o ser alojados en pequeños hogares de acogida durante los días escolares.

Si quiere ayudar a las misiones puede hacerlo en la siguiente cuenta de las Obras Misionales Pontificias:

B. Santander. C. C. C.: 0049/5117/28/2110094950

ORACIÓN DE JUAN PABLO II

Santa María, Madre de Dios, tú has dado al mundo la verdadera luz, Jesús, tu Hijo, el Hijo de Dios. Te has entregado por completo a la llamada de Dios y te has convertido así en fuente de la bondad que mana de Él. Muéstranos a Jesús. Guíanos hacia Él. Enséñanos a conocerlo y amarlo, para que también nosotros podamos llegar a ser capaces de un verdadero amor y ser fuentes de agua viva en medio de un mundo sediento.

Oración final de la encíclica *Deus Caritas Est* rezada con la intención de que la Jornada Mundial de la Juventud en Madrid el próximo agosto sea para muchos jóvenes ocasión de conocer y amar más a Jesús.

Intenciones misionales del Papa

ENERO: Para que los cristianos puedan alcanzar la plena unidad, testimoniando a toda la humanidad la paternidad universal de Dios.

FEBRERO: Para que en los territorios de misión donde es urgente la lucha contra las enfermedades, las comunidades cristianas sepan testimoniar la presencia de Cristo junto a los que sufren.

OBRAS MISIONALES PONTIFICIAS

ENFERMOS MISIONEROS

Fray Juan Gil, 5 - 28002 Madrid Tel. 91-590 27 80 - Fax 91-563 98 33 Coordinador: **Justo Amado** - Diseño: **Antonio Aunés Gráficas Dehon** - **MADRID** - **DL** M-44018-1990

